



OB会 新春ご挨拶

コマツユニオン大阪支部
執行委員長



米田 泰明

新年明けましておめでとうございます。
皆様健やかに新春をお迎えの事とお慶び申し上げます。
OB会の皆様には、日頃よりユニオン諸活動へのご理解ご協力に対しまして改めて感謝申し上げます。
現体制でのユニオン諸活動も残り1年を切りました。
組合員の皆様のお役にたてる様、何事も初心忘るべからずで活動を進めて参る所存です。

まずコマツを取り巻く環境についてお話をさせていただきます。
皆様もご承知のとおりロシア・ウクライナ問題の長期化や、中東地域の不安定といった地政学リスクの影響、日米の金利差の拡大により為替市場では円安基調が続いています。円安は輸出企業にとっては有利であり、コマツもプラスの影響を受けています。しかし両手を上げて喜べる現況ではなく販売数量の減少もあり、工場の操業度も低い状況となっています。コマツはこれまでも、ピンチをチャンスと捉え生産活動をおこなって参りました。何事も一喜一憂することなく、引き続き皆で頑張っていきたいと思えます。

そしてもう一つ重要な取り組みとしては、政策制度実現活動についてです。私たちが安全・安心に暮らせる社会を実現していくためには、企業・労使の枠内では解決できない多くの課題があります。例えば、雇用・税制・社会保障問題（年金制度・医療保障・失業保険・福祉制度・生活保護）など政治に関連する諸問題です。これらの事柄に私たちの声を反映させる為には、当然ながら代弁者（議員）が必要です。その実現に向けコマツユニオンとしては、2025年夏に予定されている参議院選挙において上部団体JAMが組織内議員候補予定者として推薦決定しております、『郡山 りょう氏』の応援を行って参ります。OB会の皆様には、2022年の夏の参議院選挙においても応援いただきました、『村田 きょうこ氏』に引き続き、『郡山 りょう氏』への応援も何卒よろしくお願い申し上げます。

結びになりますが、何といたっても一番は健康で過ごすことだと思っています。何事も無理をせず、マイペースで日々の生活を楽しみ『いつも元気で明るく健康に』本年もお過ごし頂けます事を祈念し、新年のご挨拶にかえさせていただきます。

以上